



Secretaría de Cultura federal y el INAH en la presentación del libro de texto "Tlaxcala. Nuestro patrimonio cultural"

- La obra nace del corazón de un pueblo profundamente orgulloso de sus raíces: gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuéllar Cisneros
- El patrimonio es un eje rector en la política pública que honra a la patria, a Tlaxcala y a los pequeños portadores de esa semilla: De la Rosa Herrera

Con el objetivo de generar identidad en las nuevas generaciones y contribuir en el campo de la formación educativa, en consonancia con uno sus preceptos, la Secretaría de Cultura del Gobierno de México, a través del Instituto Nacional de Antropología e Historia, encabezó la presentación del libro de texto gratuito *Tlaxcala. Nuestro patrimonio cultural*.

El director del Centro INAH Tlaxcala, José Vicente de la Rosa Herrera, presidió el acto, efectuado en el Museo de la Memoria, donde rememoró el planteamiento del libro en compañía del titular de la Secretaría de Cultura del estado, Antonio Martínez Velázquez, del representante de la Unesco en México, Frédéric Vacheron, y del secretario técnico del Consejo Interinstitucional para la Salvaguarda, Protección y Conservación del Conjunto Conventual Franciscano y Catedralicio de Nuestra señora de la Asunción (Consafran), José Antonio Aguilar Durán.

Refiriendo a los plazos cumplidos y a esta importante fecha, De la Rosa enfatizó el trabajo coordinado de manera interinstitucional en pos del patrimonio cultural del estado, que es un eje rector en la política pública del gobierno actual, lo cual honra a la patria, a Tlaxcala y complace, sobre todo, a los pequeños portadores de esa semilla, al tiempo de dirigirse al grupo representativo de alumnos de 4to grado de primaria de algunas escuelas públicas locales.

José de la Rosa colaboró años atrás en la Ciudad de México en la publicación de *Asignatura y patrimonio cultural y natural*, libro para nivel secundaria; ahora, se congratuló de participar junto a un grupo de profesionales educativos para conseguir este libro.



Sobre este nuevo logro, acotó que seguramente seguirá expandiendo las fronteras de la huella cultural de Tlaxcala en el mundo, reconociendo, al mismo tiempo, el empeño del equipo de investigadores del Centro INAH y el trabajo de los autores del ejemplar.

En su oportunidad, la gobernadora del estado de Tlaxcala, Lorena Cuéllar Cisneros, externó su orgullo compartido por ser la primera entidad en contar con un libro de texto que difundirá el acervo patrimonial entre la población, así como a nivel nacional e internacional, pues, aseveró, este libro nace del corazón de un pueblo profundamente orgulloso de sus raíces, con contenidos maravillosos y con el espíritu guerrero de proteger el gran legado que tiene la entidad.

El secretario de Educación Pública del estado, Homero Meneses Hernández, agradeció el compromiso del gobierno de Cuéllar Cisneros y del INAH con la cultura y la educación, pero sobre todo con la niñez y adolescencia de Tlaxcala.

Tlaxcala. Nuestro patrimonio cultural contó con la participación de investigadores especializados en zonas arqueológicas que fueron centros cívicos y ceremoniales de los antiguos habitantes de esta región, historiadores que son hondos conocedores de las estructuras sociales y de las relaciones que los pueblos prehispánicos entablaron con los europeos y entre sí a la luz de una nueva época y significado del mundo durante el virreinato y restauradoras de bienes culturales que se desenvuelven cotidianamente en el trabajo de bienes muebles y edificios desde sus materiales primordiales y las técnicas empleadas para su producción.

Los especialistas firman el documento con su invaluable aporte y el sello INAH con el fin de visibilizar y preservar la diversidad y tradición de Tlaxcala.

Con un tiraje de 27 mil ejemplares, el libro fue editado por la Comisión Nacional de Libros de Texto Gratuitos (Conaliteg), ya fue distribuido a las escuelas públicas y privadas de la entidad tlaxcalteca, con lo cual se cumple el objetivo en la currícula del ciclo escolar 2023-2024.